

Isabelita, Hospitalizada con una Dolencia de Tipo Vesicular Agudo

Su Padecimiento no es Grave

La CGT "Lamentó Mucho" Tener que Solicitar al Gobierno un Aumento General de Salarios

BUENOS AIRES, 3 de noviembre. (Latin, AP y AFP) La Presidenta argentina, María Estela Martínez de Perón, amenazada de juicio político a raíz de las acusaciones de que usó indebidamente fondos de Bienestar Social, y de corrupción entre sus más cercanos asesores, fue hospitalizada hoy debido a una dolencia de tipo vesicular agudo, informó la secretaria de Prensa y Difusión de la Casa Rosada.

Un diputado peronista y un comisario policial, entretanto, fueron asesinados hoy, y la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT), llamada la "columna vertebral del gobierno peronista", anunció hoy que "lamenta mucho" solicitar al gobierno un aumento general de salarios.

La Presidenta, de 44 años, fue conducida esta madrugada hasta una clínica bonaerense "para ser sometida a un examen y tratamiento médico", se informó oficialmente y se subrayó que su padecimiento no es grave.

Decenas de periodistas se

hallan apostados en las afueras de la clínica, la que se ha observado fuertemente vigilada por muchos agentes policiales con uniformes y de civil. Cuatro microbuses repletos de agentes antimotines hacen constantemente guardia en los alrededores.

El presidente del Senado, Italo Luder, quien reemplazó recientemente a Isabelita en la Primera Magistratura argentina, acudió esta tarde para visitar a la Mandataria; sin embargo, no le fue permitido platicar con ella, ya que está en "reposo absoluto" por prescripción médica.

Fuentes médicas revelaron que Isabelita padece de cálculos biliares y que de llegar a ser sometida a una intervención quirúrgica— cuestión que aún no se ha decidido— su convalecencia duraría unas tres semanas.

Hoy fue muerto de un balazo el diputado nacional peronista Ramón Pablo Rojas, en las cercanías del sector céntrico de la ciudad de San Juan.

Rojas, máximo dirigente de la Federación de Empleados y Obreros Vitivinícolas, fue hallado en el interior de su automóvil con una bala en la nuca.

Informaciones no confirmadas señalaron que en algunas redacciones de periódicos se recibieron llamadas anónimas mediante las cuales la organización guerrillera peronista Montoneros se atribuyó la muerte del diputado.

EN CORDOBA OTRO ASESINATO

Y en Córdoba fue muerto

el comisario José Elio Robles, cuando ingresaba en la Facultad de Ciencias Químicas de la universidad local.

Robles estacionaba su automóvil cuando desde otro vehículo en marcha le hicieron los disparos que le quitaron la vida. El comisario, además de su cargo policial, era estudiante del sexto grado de la carrera de medicina.

El máximo dirigente de la CGT, Casildo Herreras, anunció hoy que ante el evidente deterioro de los ingresos de los trabajadores, habían decidido solicitar un aumento general de salarios al gobierno.

Herreras agregó que la central obrera "lamenta mucho" formular este pedido, pero no le queda otra salida dado el incesante incremento en los precios.

El dirigente dijo que reclamaban un porcentaje fijo de aumentos y que el ministro de Economía, Antonio Cafiero, les responderá en las próximas horas.

El costo de la vida ha aumentado en un 250 por ciento en lo que va del año, y se estima que alcanzará al 300 por ciento para diciembre.

Un aumento salarial en la actualidad —dijeron fuentes del Ministerio de Economía— afectará todavía más complicada situación económica nacional y acelerará la espiral inflacionaria.

Un boletín médico expedido en las últimas horas de hoy especificó que Isabelita experimentó "una notable mejoría, hasta tal punto, que se le permitió firmar el despacho diario de los asuntos de gobierno, como lo hace habitualmente".